

CASA DE BURGOS



VIAJE A EGIPTO "TIERRA DE FARAONES"

Del 7 al 14 de marzo (8 días – 7 noches)

Egipto, tierra de misterio y contrastes, compuesta por hermosos paisajes desérticos dotados del esplendor que les otorga el inagotable Nilo, nos ofrece un viaje al pasado gracias a sus majestuosos templos y maravillas de la antigüedad.



Sábado 7 de marzo MADRID – LUXOR

Salida en autobús hacia Madrid para tomar el vuelo especial directo con destino Luxor a las **13:45**. Llegada a las **19:45**. Asistencia por nuestro representante de habla hispana, tramites de visado, recogida de maletas y traslado al crucero. Distribución de camarotes. **Cena y alojamiento.**

Domingo 8 de marzo: LUXOR – ESNA -EDFÚ

Pensión completa a bordo. Este día lo dedicaremos a descubrir la maravillosa ciudad de Luxor, la antigua Tebas, que fue capital del Imperio Medio y Nuevo. Recorreremos la orilla Occidental, Patrimonio de la Humanidad desde 1979, para conocer la majestuosa







Necrópolis de Tebas. Visitaremos **el Valle de los Reyes** con entradas a tres impresionantes tumbas; **el templo de la reina-faraón Hatshepsut** dedicado a la mujer que más tiempo estuvo en el trono de las "Dos Tierras" y **los colosos de Memnon**, dos gigantescas estatuas que representan al faraón Amenhotep III. Igualmente visitaremos

los **templos de Luxor y Karnak**, dos de los más espectaculares de Egipto y que antiguamente estaban unidos por la mítica avenida de las esfinges de unos 3 km de longitud. Regreso al crucero, navegación hacia Esna y tras el cruce de la Exclusa nos dirigiremos a Edfú.

Lunes 9 de marzo: EDFÚ – KOM OMBO – ASWAN

Pensión completa a bordo. Por la mañana visitaremos el templo de Edfú, dedicado al dios Horus (dios halcón), considerado el segundo más grande de Egipto después de Karnak y uno de los mejor conservados. Continuaremos navegación hacia el templo de Kom Ombo, un singular santuario a orillas del Nilo consagrado al dios cocodrilo



Sobek, dios de la fertilidad, y a **Haoeris**, "Horus el Viejo", dios del cielo y la guerra. Retomaremos la travesía rumbo a Aswan.

Martes 10 de marzo: ASWAN

Pensión completa. De madrugada, y con desayuno tipo picnic, saldremos en autobús hacia Abu Simbel para visitar los majestuosos **templos Ramses II y su esposa Nefertari**. Atravesaremos el desierto hasta llegar al lago Nasser al sur deEgipto. Estas



impresionantes edificaciones esculpidas en la roca no solo representan el poder y la visión del Antiguo Egipto, sino también el prodigio de la ingeniería moderna al haber sido trasladadas piedra a piedra para salvarlas de las aguas del Nilo. Regreso al barco para el almuerzo. Por la tarde dispondremos de tiempo libre o el que lo

desee puede visitar el Pueblo Nubio. Cena y noche a bordo.

Miércoles 11 de marzo: PHILAE - ASWAM - EL CAIRO

Después del desayuno tomaremos una pequeña embarcación (faluca), para realizar la visita a **Philae** donde admiraremos el templo dedicado a la diosa Isis y el famoso **Quiosco de Trajano** templo construido por este emperador romano. El almuerzo de este día será servido a bordo del barco o en picnic, según el horario del vuelo.



Jueves 12 de marzo: EL CAIRO

Tras el desayuno exploraremos uno de los escenarios más icónicos de la humanidad: La Necrópolis de Guiza, con las imponentes pirámides de Keops, Kefrén y Micerino. Visitaremos el Templo del Valle de Kefrén, y contemplaremos la enigmática Esfinge.







Continuaremos con <u>el mayor atractivo de Egipto</u>, <u>el Gran Museo Egipcio (GEM)</u>, ubicado cerca de las pirámides de Guiza. El edificio destaca por su diseño triangular y su imponente fachada de alabastro traslucido, que lo convierte en un icono de la arquitectura moderna. Fue inaugurado el pasado 1 de noviembre con una ceremonia grandiosa y espectacular. Está considerado el mayor museo arqueológico del mundo dedicado a una sola





civilización. Alberga más de 100.000 piezas e incluye un pabellón exclusivo para **"La Barca Solar de Keos",** una reliquia de más de 4.000 años. Acapara también la atención **El**

Tesoro completo **de Tutankamón** y la monumental estatua de Ramsés II en el Gran Atrio. Desde sus espacios abiertos, ofrece vistas únicas hacia las pirámides, conectando pasado y presente. Este día almorzaremos en un restaurante local.

Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Viernes 13 de marzo: EL CAIRO

Después de desayunar visitaremos La Ciudadela de Saladino, que es una fortaleza







medieval construida sobre un elevado promontorio desde donde podemos disfrutar de una espectacular vista de la ciudad. La Ciudadela, cuando se construyó, era una fortificación militar, pero ahora es un sitio histórico que reúne en su interior un conjunto de monumentos, mezquitas y museos. Visitaremos una mezquita. Continuaremos con el Barrio Copto y el bullicioso Bazar de Khan El Khalili.

El orden de este itinerario puede variar sin afectar al contenido de las visitas.

Sábado 14 de marzo: El CAIRO – MADRID – SANTANDER

Desayuno. A la hora acordada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Madrid. Llegada, recogida de maletas. Traslado en autobús a Santander.

REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE EL VIAJE E INSCRIPCIÓN

MARTES 2 de DICIEMBRE A LAS 19:30 horas y días sucesivos.

PRECIO DEL VIAJE: 1.696 € INSCRIPCIÓN: 300 €

Suplemento de habitación individual: 285 €

El precio incluye:

- Autobús Santander Aeropuerto de Madrid
- Vuelos chárter directos. Vuelo interno Aswan El Cairo.
- Tasas de aeropuerto (260 €)
- Visado de entrada/propinas generales.
- Guía en habla hispana en todo el circuito.
- Pensión completa durante todo el recorrido.
- 4 noches crucero por el Nilo en motonave 5*
- 3 noches en el Cairo: H. Hilton Dreamland 5*- H. Concorde El Salam 5* o similar.
- Visitas guiadas con entradas en los lugares indicados.
- Traslados en vehículo acondicionado.
- Seguro básico de viaje.

No incluye:

- Almuerzos del día de ida y del día de vuelta.
- Bebidas, propinas del guía y extras en los hoteles.
- Seguro opcional Multiasistencia Plus con anulación: 50 € aproximadamente.
- Cualquier servicio no mencionado en el apartado anterior.

Teléfonos de contacto: Marian: 942371287 – 680549584 – Paco: 629520569

CON EL PATROCINIO Y COLABORACIÓN DE:





